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4月23日（金）を2回戦として、関東大会予選

が行われました。本校は、土浦一・土浦工・守谷・

つくば国際・東風の５校と合同チームを結成し、大

会に臨みました。この合同チームは選手のほとんど

が２年生です。結成当初は思うように連携も取れず

にミスを繰り返していました。しかし、週末ごとに

集まり練習を重ねていくうちに一つのチームとして

選手間に仲間意識が芽生えてきたようです。 

大会は水戸農業高校の棄権により、ベスト８に進出

しました。準々決勝の対戦相手である日立一は、こ

こ数年県大会の決勝に進出しているチームです。２

年生が主体ということもあり、点数はだいぶ取られ

てしまいましたが、どの学校の選手たちも諦めるこ

となく、最後まで全力でプレーしていました。５位

７位決定戦の勝田工業戦もトライを奪うこともでき

ず、点差もついてしまいましたが、これからまだま

だ成長する可能性のある戦いぶりであったように思います。 

本校の選手数はまだまだ１５名には程遠く、３名です。今後とも他校と協力して練習に励み、レベルアップを図ってい

きたいと思います。 

    【 試合結果 】 

2回戦   合同C  不戦勝  水戸農業 

準々決勝  合同C 0 – 91 日立一高 

5位7位戦 合同C 0 – 94 勝田工業 

＊合同C…土浦一・土浦工・取手一・守谷・つくば国際・東風 

５月２日（日） 対日立一高 茗溪学園高校グランド（本校選手は1番、10番をつけて出場） 

 

 

 

 

 

 

 

   

５月８日（土） 対勝田工業 水戸市ツインフィールド（本校選手は1番、10番、17番をつけて出場） 
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茨城県立取手第一高等学校 
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Resurrection of TORIICHI RUGBY 

  
関東大会予選結果 



 

 

 

 ここ数年部員がいなかった取手一高ラグビー部ですが、昨年度２名の選手が入部しま

した。今年度、顧問も変わり、また一からラグビー部を作り直して、また単独チームと

して大会に出場したいという目標の元、部員と一丸になっております。４月以降、２年

生が選手として新たに加わり、１年生のマネージャーも２名入部してくれて、5名で活

動しています。 

 4月15日の創立記念日、ラグビー部の再スタートを図るべく、ラグビー場にある物

置の大掃除を行いました。もう10年以上前のユニフォームやその当時の選手たちが使

用していた道具がそのままになっておりました。午前中いっぱいかけてまだ使えるもの

と使えないものを選別し、物置の中もきれいに掃除をしました。あとは取一ラグビー部

が活動していること、取一にはラグビー部があることを学校にも近隣にも周知してもら

い、部員を勧誘して応援してもらえるチームとなるように精進していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

荷物を運び出しました     運び出した荷物の山！   20年前のユニフォーム  きれいに掃除しています   キレイになりました！ 

 

 

 

 県南地区では、週末にどこかの高校に集まって合同練習をしたり、試合を行ったりしています。関東予選を前に本校も

週末ごとに県南地区の高校と合同練習を行いました。また、4月29日と5月3日には県南大会も行われました。今後

も週末はどこかの学校と合同練習を行っていく予定です。多い人数の中で練習を行うことで、普段できないような練習が

できます。また、他校の選手との交流を通して、同じラグビーが好きな者同士の絆が深まると思います。これこそまさに

ラグビーの「ノーサイドの精神」です。このような交流が盛んになればよいと思います。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

           土浦工業高校                       牛久高校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  東洋牛久では雨なのでＡＤを中心に行いました。        常総学院ではスクラムの強化を行いました。 

取一ラグビー復活へ 

合同練習・県南大会の様子 

合同練習の様子（土浦工・牛久高） 

県南大会の様子（東洋大牛久・常総学院） 


